



さくらたより

令和4年度 学校だより
NO. 15
令和4年10月6日発行
山形市立桜田小学校

「前期」終了 個別面談10月12日～14日（1年生は11日～）

成績評価に係る「前期」が終了します。5月のように、保護者の方々と担任とが個別に面談の時間をもち、主に成績についてお話しをさせていただきます。お忙しい中ですが、各学級からのお知らせに合わせ、ご来校、お願いいたします。

お知らせとお願い

校内研究って？

「校内研究」は、私たち教職員の研修です。私たち教職員の力を高めることによって子どもたちにより力をつけていくための、「より良い授業づくり」を中心とした研修です。

お互いに授業を見せ合い、その後、授業についての意見を交換し合うことで、担任個々の見方・考え方・授業力を高めていきます。その話し合いから得たことを基にし、日常の授業改善や準備を重ね、子どもたちの学力向上を目指しています。

この一連の研修と実践は、私たちの本務であります。

山形市教育委員会委嘱『公開研究会』 【令和5年10月 桜田小学校で実施】

令和5年度は、この「校内研究」の大きな節目です。山形市教育委員会委嘱『公開研究会』が、本校で行われるのです。来年の10月、山形市内の多くの先生方が本校にやってきて、子どもたちの授業の様子を観て、協議会でより良い授業を求めた話し合いを行います。

本校現教職員は、来年の公開研究会を見据えて自分の力量を高めるべく、より時間をかけた丁寧な授業づくり・研修を行っています。学校全体としては「授業づくり・研修のための時間と場」をいかに生み出すか、行事等様々な教育活動のどこに軽重をつけるか（伸びすぎた枝葉を剪定する）など、暗中模索しております。

教員が1名減（出産のためにお休みをいただいている教員の代替者が決まらず、欠員のままです）という苦しい事情ではありますが、カバーし合いながら進んでおります。

令和5年度教育課程 「日課表」の変更

（例：今よりも20分～25分早い始業時刻）

子どもたちの学力向上を最上位目標とし、授業時数の確保と研修時間創出のため「日課表の変更」を考えています。日課表について具体的に保護者の方に関係するのは、登校時刻です。現在は8時20分までに登校をお願いし、「8：30始業（学年集会等の朝活動の始まり）」としていますが、20分～25分ほど早めに始業できないかと、検討を始めています。

「日課表」が変更された場合、今よりも早い始業時刻（例：8時10分始業）に合わせた登校を依頼することとなります。ご承知おきください。

まだまだ素案の段階です。変更の大本になる考え方や具体的な日課表を早めにお知らせし、ご意見を伺ったり試行したりしながら進んで参りたいと、計画しています。

さくらピクニック 9月26日(月)

本校の大きな特色であるたてわり班活動。毎日の掃除や昼休みの遊びもありますが、なんと言っても子どもたちが楽しみにしているのが「さくらピクニック」です。26日は天候に恵まれました。学区内の6カ所の公園に分かれて出向き、お弁当をおいしく食べ、班ごとに遊びました。



「市民合同音楽祭」(10月20日)「市吹奏楽発表会」(10月25日)

今年度は「市民合同音楽祭」と「山形市吹奏楽発表会」が3年ぶりに開催されます。音楽祭には4年生が参加し、歌声を披露します。本番を間近に控え、練習に熱が入ります。

金管バンドはこれまでの練習(中断を強いられる時期が多くありました)と子どもたちの実態を考慮し、**5年生6年生が発表会に出場すること**に決めました(4年生は基礎練習に集中)。

朝と放課後。限られた時間ではありますが、自分たちの満足がいく演奏めざし、練習を重ねています。



4年生 ♪ピリーブ♪



金管バンド



児童の活躍

体操

- 第41回山形県ジュニア体操競技・新体操選手権大会
- 男子Bクラス 個人総合 第3位
- 跳馬 第2位
- 円馬 第3位
- 鉄棒 第3位
- F L I C体操クラブ 5年 K・S

山形市理科研究発表会

第九小学校を会場に、参集しての発表会は3年ぶりです。保護者の方々の参観はご遠慮いただくことになっております。ご了承ください。

参加児童については、今後、各学年・学級でお知らせいたします。

11月 行事予定

- 1日(火)安全の日
- 2日(水)クラブ活動⑥最終
- 3日(木)〔祝〕文化の日
「PTAだがしや楽校」開催
- 11日(金)学習発表会
【1年～6年】時間帯は後日お知らせ
- 16日(水)第3回学校運営協議会
- 18日(金)児童会代表委員会
- 22日(火)感謝の会
- 23日(水)〔祝〕勤労感謝の日
- 24日(水)児童会委員会活動
*学校保健委員会は紙面開催
- 30日(水)市理科研究発表会